

La FENVAC à Barcelone pour la commémoration des attentats de Catalogne

vendredi 17 août 2018, par [Thémis](#)

Le 17 août dernier, la Mairie de Barcelone organisait sur la plaza Catalunya à quelques mètres de l'avenue des Ramblas une cérémonie en mémoire des victimes des attentats de Catalogne des 17 et 18 août 2017, en présence du Roi et du Chef du gouvernement espagnol. Dans le prolongement de son intervention auprès des victimes françaises dès les premières heures du drame, la FENVAC assistait à cet hommage.

Les attaques terroristes survenues sur la célèbre avenue des Ramblas à Barcelone et à Cambrils avaient tué 16 personnes et en avaient blessé 130 autres. Côté français, une centaine de personnes ont été touchés par ces actes meurtriers et une quinzaine gravement blessés.

Un an après, les barcelonais et les nombreux touristes présents ont rendu hommage aux victimes. Cet instant de recueillement a été ponctué de chants et de multiples élocutions prononcées dans plusieurs langues en écho aux différentes nationalités touchées. Sous des applaudissements nourris et chaleureux, les centaines de personnes réunies ont déposé des couronnes de fleurs et des œillets blancs au pied d'un grand lampadaire surplombant la rue.

La commémoration s'est malheureusement vue perturbée par des affrontements politiques, plusieurs banderoles ayant été déployées par les indépendantistes catalans à l'occasion de la venue controversée du Roi Felipe VI.

Si les victimes françaises blessées de cette attaque terroriste ont été personnellement invitées à la cérémonie, les associations de victimes françaises et espagnoles n'ont, quant à elles, pas été conviées. Malgré cette initiative de la Maire de Barcelone, les victimes françaises étaient peu nombreuses à avoir fait le déplacement. La FENVAC, a quant à elle, regretté l'absence de représentation politique française pour ce premier anniversaire, pourtant si important pour les victimes ; d'autant plus que lors du premier anniversaire des attentats du London Bridge en juin dernier, la Déléguée Interministérielle de l'aide aux victimes avait fait le déplacement.

Un an jour pour jour après cette tragédie meurtrière, les victimes françaises continuent de se soigner et se reconstruire patiemment. A défaut d'obtenir un soutien concret de l'Etat Français, elles ont décidé de s'entraider à travers leur propre association (« Association des victimes des attentats de Barcelone du mois d'août 2017 » - Contact : victimesbarcelone17082017@gmail.com), créée avec l'aide de la FENVAC. Leurs objectifs : accéder à une réparation intégrale des conséquences de cette attaque sur leurs vies, trouver ensemble le chemin de la résilience et obtenir Justice.

Deux informations judiciaires sont toujours ouvertes en France et en Espagne, et ont donné lieu à deux nouvelles arrestations en mai dernier en Haute-Garonne. Pour rappel, un suspect avait déjà été mis en examen en France et écroué en février 2018.

Retour sur l'hommage et l'intervention de Sophia SECO, représentante de la FENVAC :

<https://www.francetvinfo.fr/monde/e...>